



まきた 牧田っ子 NO15

がっこうきょういくもくひょう 学校教育目標

ひととふれあい、ともまなび
ひびき合う子の育成

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/maki-e/>

TEL 378-0516 FAX 378-9530

うんどうかい たいいくじゅぎょうさんかん れんしゅう がんば 運動会(体育授業参観)の練習、頑張っています！

各学年、10/3(土)の運動会(体育授業参観)に向けて練習に励んでいます。朝晩は秋の気配が感じられますが、昼間はまだまだ暑いです。そのため、練習時には休憩をとり、水分補給もし、熱中症に気をつけて進めています。そこで、お願い事となりますが、水分補給のための大きめの水筒や汗拭きタオルやハンカチを持たせてください。また、練習の様子等をお子さんから聞いていただき、当日に向けての励ましの言葉がけをしていただけると幸いです。練習へのやる気や頑張りにつながりますので、よろしくお願いいたします。

1年徒競走：「50m走」

直線コース50mを一杯走ります。はじめての徒競走です。『ゴールめざして、頑張るぞ!』

2年徒競走：「50m走」

直線コース50mを一杯走ります。走る意欲を高めるため、リレー形式で練習をしました。



3年学年競技：「ハリケーン2020」

一本の棒を二人が持って、走り抜けます。中継点のコーンを、うまくUターンできるかが勝負のポイント！

4年学年競技：「力を合わせて！」

二人一組になり、ラケットでボールをはさみ運ぶ競技です。二人のコンビネーションがポイントです。



ジュニア育成事業の出前授業で、運動力UP <5年生>

9/18(金)の3・4限、鈴鹿市スポーツ協会会員の方々と回生病院で健康運動指導士をされている深間内さんと北村さんに来ていただき、5年生の子どもたちに基礎体力の向上や運動力UPに向けた出前授業をしていただきました。最初にパートナーストレッチという二人一組のストレッチ運動をした後、いろいろな姿勢からダッシュするランニングドリルやラダー(縄はしごのような器具)の枠に着地しながら、素早く走ったり、ステップを繰り返すラダードリルという三つのトレーニング方法を教えていただきました。今回のトレーニングは、俊敏性や動きの正確性を鍛えるものですが、何より子どもたちが楽しく運動に取り組めたことが最大の成果でした。

なお、第二回目の出前授業を、10/16(金)に実施していただきます。



<お知らせ> 9/28(月)よりランドセル登校とします!

今年度は、二学期開始が早く、暑さ厳しい中の登下校となりました。そのため、子どもたちの身体への負担軽減や熱中症の対策の一環として、リュックサックによる登校を許可してきました。

しかしながら、二学期も一か月が経過し、暑さも和らぎ、子どもたちの身体も学校生活に慣れてきましたので、9/28(月)から一学期のようにランドセル登校とします。ご理解いただくとともに、準備の程よろしくお願ひします。



ご協力に感謝申し上げます。今後もよろしくお願ひします!

今年度よりPTAの施設厚生部さんを中心に取り組んでいただいているアルミ缶回収ですが、保護者の皆様や地域の方々のご協力により、予想以上の回収となっており、心より感謝申し上げます。先日、9/3までの回収分を清算していただいた結果、業者の買受金3,080円と市からの補助金352円、計3,432円の収益がありましたので、ご報告させていただきます。有難うございました。今後もアルミ缶回収にご理解ご協力の程、お願ひ申し上げます。

まきたしょうがっこう PTA会長
牧田小学校長